



8月ももぐみだより

社会福祉法人尚徳福祉会 おぐら保育園



いつの間にかセミの声が聞こえ始め、季節はすっかり夏になりました。厳しい暑さが続いているのですが、子どもたちは夏の日差しにも負けず、元気いっぱい、水遊びを楽しんでいます！
夏ならではの体験を取り入れながら、今月も思いきり楽しみたいと思います！！



保育参加、ありがとうございました

お忙しい中、保育参加をいただきありがとうございました。お母さん、お父さんと一緒に保育園で過ごし、子どもたちも嬉しそうでした。お母さんやお父さんが読み聞かせをしてくださると、いつもより集中して子どもたちが聞いていました。日中は一緒に水遊び、園庭遊びが出来たことで、子どもたちはいつもとは違う楽しさを味わえたと思います。



水遊びって楽しいな！

子どもたちは水遊びが大好きです。タライに溜まった水をひたすらジョウロに入れては違う場所に行き、ジャーっと水を流してみたり、水を触ってみたりして楽しんでいます。色水遊びでは、色が混ざって違う色になると「水色になった！」「むらさきだ！！」と、目をまんまるにして驚いていました。最初は色を全部混ぜて遊んでいる子がほとんどでしたが、少しずつ「ピンクにする」「水色にしてみたい」と目的を持って遊ぶようになってきました。これからも色水遊びを行い、子どもたちと楽しみたいと思います。



お手伝いしたい！

先生たちの動きをよく見て、「あっ！それ持ってあげる！！」「一緒にやってあげるよ！」と、頼もしい言葉をかけてくれます。お願いしようかなと言うと、それを聞いていた周りの子も、「わたしも！」「ぼくも！！」お手伝い軍団の出来上がりです。子どもたちに手伝ってもらった時には、「お部屋がいつもよりきれいになったね」「水遊びの準備が早く終わったね」など具体的に伝えるようにしています。何が助かったのか、なぜ助かったのかを子どもたちが分かるように話していき、自分がしたことが自信に繋がって欲しいと思います。きっとご家庭でも、たくさんのお手伝いをしていただいていると思います。「手伝ってあげよう」「助けてあげたい」と思った子どもたちの優しい気持ちに触れると、私たちも嬉しい気持ちでいっぱいになります！！